



**Universidad del Sureste Escuela de Medicina**

**Materia:**

**PROPEDEUTICA, SEMIOLOGIA Y DIAGNOSTICO**

**CASOS CLINICOS**

**Presenta:**

**Polet Viridiana Cruz Aguilar**

**4°B**

**Dra. Gómez Gallardo Angelita Yesenia**

**Lugar y fecha**

**Comitán de Domínguez Chiapas 03 de junio del 2021**

# CASOS CLINICOS

- 1- Describir cuál sería el abordaje inicial y qué criterios del interrogatorio se le preguntaría al paciente
- 2- Explicar qué criterios de exploración física sería importante conocer
- 3- Qué estudios clínicos y paraclínicos solicitaría al paciente
- 4- Qué dato de la semiología del dolor orientaría a causa arterial o venosa.

Caso 1: Paciente masculino de 45 años de edad, ocupación albañil y fumador crónico. Acude a consulta por presentar dolor ha aumentado en la última semana y desaparece en el reposo.

Iniciar con anamnesis preguntándole ansiedad, ocupación, la dieta habitual, su actividad física si ha visto un incremento o descenso de peso, adicción en este caso fumador crónico, sus antecedentes familiares y médicos. Pedir el permiso de poder tocarlo, tomarle el pulso radial y femoral. Estos deben estar en sincronía, además de tomarle los demás puntos de pulso y tener una amplitud y intensidad normal.

Estudios clínicos como medición de las presiones sistólicas de los miembros inferiores y paraclínicos como las pruebas de Dewees, moxer.

Localizar el dolor del paciente, preguntando la escala del dolor y si presenta algún edema o si una arteria está obstruida.

## CASO CLINICO 2022A1

Caso 2: Femenina de 42 años de edad, acude a consulto por presentar dolor de inicio súbito en extremidad inferior derecha, limitado a la deambulación, a la exploración física presenta en toda la región coloración eritematosa, hiperemia y edema.

Realizar la anamnesis como el paciente anterior, medición de pulsos mediante la palpación que se encuentran en sus escalas normales y si no se prosiguir a valorar si existe el sincronismo, como en este caso existe eritema, hiperemia y edema, se podría hablar de una trombosis venosa profunda, para los estudios clínicos se mandaría a hacer perfil lipídico, química sanguínea, y parámetros la prueba de Pumper-Loeck y Maslowitz y para distinguir el dolor cuando es intenso y persistente puede tratarse de una artrosis y cuando es venoso es muscular agudo y profundo.